

## Le feu et la lumière, un patrimoine commun

Cinquième rencontre interreligieuse à Vézelay, 16-17 juin 2010

*Pour sa cinquième édition, à l'initiative de l'association Théodore de Bèze, la rencontre interreligieuse de Vézelay semble avoir trouvé le nouveau souffle qu'elle recherchait l'année dernière: plus d'une cinquantaine de participants, avec une ouverture au bouddhisme.*

Comme chaque année, les festivités ont commencé par un repas fraternel au Centre Sainte-Madeleine, introduit par la bénédiction juive récitée par M. Simon Sibony, rabbin à Dijon.

Les présentations ont permis de découvrir la grande diversité des participants, tant par leurs

nationalités (Français, Suisses, Belge, Portugais, Irlandais, Écossais) que par leurs sensibilités religieuses (chrétiens des trois confessions, juifs, musulmans, moines zen, agnostiques, personnes en recherche...). M. et Mme Baudart, moines zen depuis 45 ans, ont expliqué la démarche du bouddhisme zen et l'histoire de son implantation dans l'Avalonnais.

Après une courte nuit, rendez-vous à 6h30 pour la prière du matin. Les conditions climatiques n'ayant pas permis de la vivre, comme l'an passé, sur la terrasse

“ Le thème de la lumière et des ténèbres est une constante dans toutes les religions de la terre, et notamment dans nos trois monothéismes. ”

